



SUPERINTENDENCIA  
VALORES Y SEGUROS

## COMUNICADO DE PRENSA

### Como representante de Latinoamérica:

### **SUPERINTENDENTE COLOMA ES ELEGIDO COMO INTEGRANTE DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE SUPERVISORES DE SEGUROS (IAIS)**

**29 de octubre 2010.-** El Superintendente de Valores y Seguros, Fernando Coloma, fue elegido hoy como miembro del Comité Ejecutivo de la Asociación Internacional de Supervisores de Seguros (IAIS, de acuerdo a su sigla en inglés), como representante de Latinoamérica en dicho Comité.

Su nombramiento se realizó durante la conferencia anual de esta organización internacional, la cual se realiza hasta hoy en Dubai, Emiratos Arabes Unidos.

La IAIS congrega a la casi totalidad de autoridades reguladoras de los mercados de seguros a nivel mundial y su Comité Ejecutivo es la instancia donde se adoptan las decisiones tanto políticas como estratégicas de la organización. Dicho comité ejecutivo es también el órgano que aprueba la adopción de estándares de carácter internacional para la supervisión de esta industria y donde se evalúa el trabajo de los demás comités y subcomités que integran el Organismo.

Fundada en 1994, la IAIS representa a reguladores y supervisores de seguros de casi 190 jurisdicciones en 140 países. Cabe destacar que en esta asociación participan además en calidad de observadores otras cien entidades internacionales relacionadas con esta industria, tales como organizaciones de aseguradores, actuarios, reaseguradores, entre otros.

La IAIS trabaja coordinadamente con organismos internacionales y entidades que establecen estándares en el sector financiero entre ellos, el Comité de Basilea, OECD, FMI, Banco Mundial, IASB, IOSCO, Unión Europea y el Financial Stability Board.

A esto, se suma la reciente designación del Superintendente Coloma al Advisory Board del Comité de Mercados Emergentes de IOSCO (Organización Internacional de Comisiones de Valores) que vela por la regulación de los mercados de valores a nivel mundial.